



**DECLARATION FOR TRANSFER OF REGISTRY  
DÉCLARATION POUR LE TRANSFERT D'IMMATRICULATION**

Entered in the Register this Inscrit au registre ce	_____	day jour
of de	_____	
at à	_____	a.m./p.m.
_____		Registrar / Registraire

Official No. - N° de matricule	IMO / OMI	Name of ship - Nom du navire	Port of registry - Port d'immatriculation
--------------------------------	-----------	------------------------------	---

The above ship is described in more detail in the Certificate of Survey and the register  
Le navire susmentionné est décrit en plus détaillé dans le Certificat de visite et dans le registre

I (We) (full name) - Je (Nous) (nom au complet) \_\_\_\_\_

Address - Adresse \_\_\_\_\_

declare that:  
déclare (déclarons) que :

a) I am/we are the registered owner of \_\_\_\_\_ \* shares in the above ship; and  
Je suis/nous sommes le propriétaire enregistré de \_\_\_\_\_ parts dans le navire décrit ci-dessus, et

b) I/We request the transfer of the registry of the ship to \_\_\_\_\_  
Je demande/nous demandons le transfert de l'immatriculation du navire au \_\_\_\_\_ (port)

\* 64 shares represent 100% ownership of a Canadian ship - 64 parts représentent 100% de la propriété d'un navire canadien

<p><b>DECLARED BEFORE ME - DÉCLARÉ EN MA PRÉSENCE</b></p> <p>at - à _____</p> <p>this - ce _____ day of - jour de _____</p> <p>_____ Signature</p> <p>_____ Name and title (please print) - Nom et titre (en lettres moulées)</p> <p>_____ Address - Adresse</p>	<p><b>INDIVIDUAL - PARTICULIER</b></p> <p>_____ Signature of owner - Signature du propriétaire</p> <p><b>CORPORATION - PERSONNE MORALE</b></p> <p>_____ Name of corporation (please print) - Nom de la personne morale (en lettres moulées)</p> <p>_____ **Signature</p> <p>_____ Name and title of person signing above (please print) Nom et titre de la personne signant ci-dessus (en lettres moulées)</p>
--	--

\*\* Authorized Representative not required for pleasure craft - Représentant autorisé n'est pas requis pour un navire de plaisance

**NOTES**

- If there is more than one owner, whether individual or joint, a separate Declaration must be completed by each owner.
- Qualifications to own a ship registered in Canada are set out in the Interpretation section of the *Canada Shipping Act*.
- Declarations must be made before a Registrar, Justice of the Peace, Commissioner for Oaths, Consular Officer or any other person authorized by law to administer oaths in the province or territory of Canada or country where the declaration is made.
- In the case of a Canadian corporation, this Declaration must be made on behalf of the corporation by an officer of the corporation authorized by company resolution or under the seal of the corporation.
- In the case of a corporation that is incorporated under the laws of a country other than Canada, this Declaration must be made by the Authorized Representative, (subsection 9.4 of the *Canada Shipping Act*).

**REMARQUES**

- Lorsqu'il y a plus d'un propriétaire, soit à titre de copropriétaire, chaque personne doit remplir une déclaration.
- Les qualités requises pour être propriétaire d'un navire immatriculé au Canada sont énoncées à l'article de description de la *Loi sur la marine marchande du Canada*.
- La présente déclaration doit être faite devant un Registraire, un Juge de Paix, un Commissaire aux Serments, un Fonctionnaire consulaire ou devant toute autre personne autorisée par la loi à faire prêter serment dans la province ou le territoire du Canada ou pays où la déclaration est faite.
- Dans le cas d'une personne morale canadienne, la déclaration doit être faite au nom de la personne morale par l'officier de la personne morale autorisé par la résolution de la personne morale ou doit porter le sceau de la personne morale.
- Dans le cas d'une personne morale constituée en vertu des lois d'un pays autre que le Canada, la déclaration doit être faite par le Représentant autorisé, (paragraphe 9,4 de la *Loi sur la marine marchande du Canada*).